



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 22.03.2024 bis 23.03.2024

Kriminalitätslage

Fahrraddiebstahl

Am 22. März 2024 zeigt ein 38-jähriger aus Dessau den Diebstahl seines Fahrrades an.

Er stellte sein Fahrrad gegen 08 Uhr auf einem Hinterhof in der Heidestraße in Dessau unangeschlossen ab. Als er gegen 09:30 Uhr sein Fahrrad der Marke Technobike wieder nutzen wollte, bemerkte er den Diebstahl.

Der Stehlschaden wurde mit circa 200 Euro angegeben.

Versuchter Einbruch in Pkw

Am 22. März 2024 zeigt der 58-jährige Halter eines Pkw Psa einen versuchten Einbruch an.

Das Fahrzeug war vor der Wohnanschrift in Roßlau abgeparkt. Gegen 12:00 Uhr bemerkte er mehrere Beschädigungen an der Beifahrertür. Augenscheinlich wurden Hebelspuren oberhalb der Fahrzeugtür und am Türdichtgummi festgestellt. Aus dem Fahrzeug wurde nichts entwendet.

Der entstandene Schaden konnte noch nicht beziffert werden.

Einbruch in Garage

Am 22. März 2024 zeigt ein 75-jähriger Dessauer an, dass in seine Garage eingebrochen und ein Fahrrad entwendet wurde.

Der Eigentümer sicherte die Garage mittels 3 Schlössern. Diese wurden gewaltsam geöffnet. Aus der Garage wurde ein schwarzes Damenfahrrad der Marke Wayscral entwendet. Der Eigentümer war letztmalig gegen 10:30 Uhr an der Garage. Gegen 17:15 Uhr stellte er den Diebstahl fest. Der Wert des entwendeten E-Bikes wird mit 1.020 Euro angegeben.

Trunkenheit im Verkehr

Am 22. März 2024 wurde ein 36-jähriger Fahrzeugführer eines PKW Mitsubishi gegen 20 Uhr im Stadtteil Dessau West einer Verkehrskontrolle unterzogen. Es konnte festgestellt werden, dass für das Fahrzeug seit August 2023 kein Versicherungsschutz besteht. Weiter wurde während der Kontrolle bei dem Fahrzeugführer Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test ergab einen Wert von 1,19 Promille. Eine Blutprobenentnahme wurde durchgeführt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Verkehrslage

Rotlicht missachtet

Am 22. März 2024 kam es gegen 11:55 Uhr zu einem Verkehrsunfall auf der Kreuzung Argenteuiler Straße / Seelmannstraße in Dessau West.

Der 74-jährige Fahrzeugführer eines Pkw Toyota Auris befuhr die Argenteuiler Straße aus Richtung West kommend in Richtung Heidestraße. Ein 39-jähriger Fahrzeugführer eines Pkw VW Polo befuhr die Seelmannstraße mit der Absicht nach links in die Argenteuiler Straße einzubiegen. Im Kreuzungsbereich kollidierten beide Fahrzeuge miteinander.

Beide Fahrzeugführer gaben an, bei grünem Lichtzeichen in den Kreuzungsbereich eingefahren zu sein. Zeugen gaben an, dass die Lichtzeichenanlage für die Geradeausspur der Argenteuiler Straße gerade von Rot auf Grün gewechselt ist.

An beiden Fahrzeugen entstand ein Sachschaden von circa 15.000 Euro.

Vorfahrt missachtet

Am 22. März 2024 kam es auf der Kreuzung Schloßplatz / Steinstraße in Dessau Nord zu einem Verkehrsunfall.

Ein 35-jähriger Fahrzeugführer eines Pkw Hyundai i30 befuhr den Schloßplatz aus Richtung Parkhaus des Rathauscenters kommend in Richtung Steinstraße. Ein 23-jähriger Fahrzeugführer eines Pkw Mercedes CLS befuhr den Schloßplatz aus Richtung Schloßstraße und beabsichtigte nach links in die Steinstraße einzubiegen. Dabei übersah er den vorfahrtsberechtigten Pkw Hyundai. Es kam zum Zusammenstoß beider Fahrzeuge.

An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von circa 15.000 Euro. Beide Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de